

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Sociedad ,el jueves día 21 de Enero de 2016.

El Gobierno Vasco insta a los hombres a demandar ayudas para conciliar

- ALEGA QUE EN LA ACTUALIDAD EL 92% DE LAS SOLICITUDES QUE RECIBE CORRESPONDEN A MUJERES

- DV | SAN SEBASTIÁN.

21 enero 2016 06:50

La viceconsejera de Políticas Sociales del Gobierno vasco, Lide Amilibia, instó ayer a los hombres a que se «incorporen» a la petición de ayudas para la conciliación de la vida laboral y familiar porque en la actualidad el 92% de las solicitudes que recibe su departamento corresponden a mujeres. Si se mantiene la tendencia actual, Amilibia advirtió de que «la desigualdad puede ir creciendo». Para poner freno a la brecha, la consejera también pidió que los «pasos» que está dando la Administración y ciertas empresas, facilitando la flexibilización de horarios, se generalicen. Las palabras de Amilibia llegaban 24 horas después de que el Consejo de Gobierno aprobara la partida para las ayudas a la conciliación de la vida familiar y laboral, que alcanzará los 32,6 millones de euros el presente ejercicio. Significa un 3,9% más de lo destinado en 2015.